



newsletter des Ärztefanclubs Mainz 05 02/17
jetzt zum Saisonende 2016/17 der 2. newsletter in 2017



die 1.Liga ist erhalten
Mainz bleibt 1 mit 100 %
Einsatz
wir blicken zunächst
zurück auf die
„Highlights“ in 2017

Rückblick



Stammtisch

fand am Mittwoch, den
22.03.2017 um 19.30 Uhr
beim TSV Schott in Gonsenheim
Restaurant Olympia, statt



Spielertreff des Ärztefanclubs

am Sonntag, den
12.03.2017

viele präsentierten sich
vor der Opel Arena
(inmitten die Spieler,
del Blasis, Cordoba)



Spielertreff

Ein großes Erlebnis
mit Jhohn Cordoba
und Pablo del Blasis
Im Haasekaste



Fußballcamp von Mainz 05

Im Umfeld von Mainz 05 in Dautenheim fand am 23.04 ein Fußballcamp statt: Kinder und Jugendliche im Alter zwischen 4 und 14 Jahren an 3 aufeinanderfolgenden Tagen ihre Liebe und ihr Können zum Fußball weiterentwickeln. Geleitet wurde das Camp vom Ex-05-Profi Christof Babatz



Spendenscheck
Der Ärztefanclub unterstützte diese Aktion und überreichte ein Spendenscheck von 1339 Euro. Damit konnten 10 Kinder die Kosten des Trainingscamps finanzieren.



Beim LebensLauf, einer Benefizaktion zum Gutenberg Marathon, wurden knapp 20000 Euro eingenommen. Foto: InaHana D. Linnemann

10 000 Euro fürs Zuhause auf Zeit

LEBENS LAUF Spende ans Ronald Mc Donald Haus

Von Marie Böhle

MAINZ. „Nähe hilft heilen“ – darauf will die Aktion LebensLauf dieses Jahr anerkennend machen. Die offizielle Benefizaktion zum Gutenberg-Marathon findet bereits zum 15. Mal in Folge statt, immer einen Tag vor dem großen Sportereignis.

In diesem Jahr steht das Ronald McDonald Haus Mainz im Mittelpunkt. 2013 eröffnet, ermöglicht die Einrichtung Familien mit schwerkranken Kindern ein Zuhause auf Zeit, wenige Minuten von der Kinderklinik entfernt, denn Nähe hilft eben heilen. „In den vergangenen dreieinhalb Jahren konnten wir etwa 450 Familien helfen“, erzählt Beate Hauck, Leiterin der Einrichtung. Insgesamt zwölf Appartements geneigt, so Hauck, eine große Gemeinschaftsküche, ein Spielzimmer und alles, was man eben zum Leben braucht.

Die Aktion LebensLauf ist eine Initiative des Sportbundes Rheinhessen und hat in den letzten

Jahren vielen lokalen, karitativen Einrichtungen zu mehr Bekanntheit verholfen. „Besonders kleinere Einrichtungen müssen gefördert werden“, betont Karin Augustin, Ehrenpräsidentin des Sportbundes Rheinhessen und Initiatorin der Aktion. Vor allem diese bräuchten Hilfe durch Spenden, fast noch wichtiger sei aber, die Leute auf diese eher unbekannteren Einrichtungen aufmerksam zu machen, so Augustin.

Am Samstagmittag wurden dann vor dem Hauptbahnhof symbolisch die Schecks überreicht. Hauptspender sind neben vielen anderen die Sparda-Bank, der Lotto Rheinland-Pfalz und Mainz 05 (jeweils 50 Prozent der Spenden kommen dem Ronald McDonald Haus zugute, die andere Hälfte den anderen Einrichtungen, die von der Aktion LebensLauf unterstützt werden. Insgesamt kam eine Spendensumme von etwa 20000 Euro zusammen; der genaue Betrag stand am Samstag noch nicht fest.



Aktion LebensLauf
Samstag, den 06.05. auf dem Gutenbergplatz der Ärztefanclub spendete 500,05 €

gefördert wurde diesem Jahr das Ronald-McDonald-Haus



Aktion LebensLauf 2017

Der Ärztefanclub stellte wieder ein Informationszelt

die Akteure Inmitten mit Bürgermeister Beck



Auswärtsfahrt
Köln – Mainz am
20.05.17
05 er im Schatten
des Doms
das Stadion in
Köln „brannte“

Herzliche
Einladung zu
den nächsten
Auswärtsfahrten
in der nächsten
Saison

Ausblick



**Fußballturnier der
Fanclubs
Fußballturnier und
Sommerfest diesmal im
Bruchwegstadion
Am 10. Juni 2017**

Wir werden wieder eine
eigene Mannschaft stellen

Und unsere Sommerfest
dort machen



Rudern gegen Krebs
am Sonntag,
den 01.07. 2017
mit eigener Mannschaft
vor dem Hyatt Hotel Mainz

die diesjährige
Benefizregatta
„Rudern gegen Krebs“
mit dem
„Meenzer Narren-Cup



Herzliche Einladung

Mitgliederoffene
Vorstandssitzung
20.06.2017 um 19.30 Uhr im
Restaurant „Da Arnaldo,
Trattoria, Wallstraße 36



Die diesjährige
Mitgliederversammlung ist
für den 25. Oktober im
Schützenhaus



Unsere diesjährige
Weihnachtsfeier am
25. November 2017 im
„Da Arnaldo“, Trattoria
Wallstr. 56
stattfinden

unterstützungswürdige Projekte



Armut und Gesundheit
Eine Spende für den
Verein „Armut und
Gesundheit“ von 1000€
Ist vorgesehen.
Das Logo des
Ärztelclubs soll dann
auf dem Fahrzeug des
Vereins „strahlen“



Kidcare

Für die ambulante
Kinderkrankenpflege der
Johanniter will der
Ärztefanclub 1000 €
spenden

gez. San.-Rat Dr. Wolfgang Klee 19.05.2017

Vorsitzender des Ärztefanclubs Mainz 05



medizinisch aktiv
sportlich präsent
sozial engagiert

www.aerztefanclub.de

